

¿corrés?

Sábado 3 de Octubre
desde las 9:30 hs.

Con motivo del 25 Aniversario de la Reunificación Alemana se hará una posta de corredores con las banderas Uruguay, Alemana y de la UE seguidos en caravana desde la Embajada Alemana por la rambla hasta el Club Alemán en Giannattasio casi puente de las Américas. Los corredores cubren tramos de 2,5 km (a velocidad regular no es competencia) y luego son relevados por otros corredores.

Los que terminan su tramo si lo desean pueden subir a un Bus que acompaña la caravana hasta el Club Alemán donde inicia con la llegada de las banderas el Acto de la Reunificación y la **Oktoberfest!!!**

Famosos como Deborah Rodríguez y Andrés Silva entre otros ya confirmaron su participación!

Los corredores que participen tendrán entrada libre a la Oktoberfest !!!

CUPOS LIMITADOS



+ Info e inscripciones gratuitas:

www.oktoberfest.com.uy



Einheitsfest

En homenaje a los 25 años de la Reunificación Alemana

 **Montevideo Deporte**



Organizan:

